



Liebe Leserinnen und Leser,

es war wieder eine ereignisreiche Woche: Erstmals hatten wir einen "Spanischen Tag" und dann sammelte die 6b noch für die Erdbebenopfer in Syrien und der Türkei. Toll, was die Schüler*innen am RNG auf die Beine stellen.

Herzliche Grüße
Michael Roth und Sabine Dalumpines



525 Euro für die Erdbebenopfer

Saida Bance (6b) hatte die Idee, die Klasse war sofort Feuer und Flamme: Das Leid der Menschen in der Türkei und Syrien nach dem verheerenden Erdbeben bewegte die Kinder so sehr, dass sie etwas tun wollten. Geplant wurde ein Spendenaufruf, der sich vom normalen Kuchenverkauf abheben sollte und mit frischen Früchten, Cakepops, Schokofruchtsticks und anderen Köstlichkeiten, die Schulgemeinschaft zur Solidarität aufrief. Ida Fuhrmann war federführend mit der Klasse für die Organisation zuständig und das Konzept ging voll auf. 525 Euro erzielten die engagierten Schüler*innen. Was die Jungs und Mädchen am meisten beeindruckte war, dass ein Schüler der Mittelstufe mehr als 50 Euro spendete. RUPERT ist unglaublich stolz auf die Selbständigkeit und Tatkraft unserer 6b und bedankt sich bei allen Eltern, die ihre Kinder beim Backen und Organisieren unterstützt haben. Danke allen, die das Engagement der Klasse durch ihre Spendenbereitschaft getragen haben.



Bienvenidos al Día del Español

Zum ersten Mal in der Geschichte des Rupert-Neß-Gymnasiums gab es an unserer Schule einen „Día del Español“, der von unserem Basisfach Spanisch aus der Jahrgangsstufe 1 ausgerichtet wurde. Das kulinarische Angebot in den Pausen war vielfältig und wurde von Schülern und Lehrern begeistert angenommen: Spanische Tortillas, Empanadas, Magdalenas, mallorquinischer Mandelkuchen und vieles mehr. Und das Highlight der Mittagspause: frisch frittierte Churros. Mmh... ¡qué delicioso!



WEBS-Tag: Rückzahlungen

Wer beim Schwimmen im Spaßbad war, bekommt etwas zurück: Das Organisations-Komitee vom WEBS-Tag kann für jeden Teilnehmer der Gruppe "Baden" 2,50 Euro zurückzahlen. Grund dafür ist, dass die Badezeit in Sonthofen kürzer war als geplant. Der Betrag wird den Schüler*innen in der kommenden Woche über die Klas-

senleitungen ausbezahlt. Mit Rückzahlungen können auch die beim WEBS-Tag Entschuldigten rechnen.



Tolles digitales Angebot

Das Rupert-Neß-Gymnasium hat für Schüler*innen Zugang zu einer Schulmediathek hoher Qualität: Educ'ARTE heißt sie und ist das digitale Angebot des Fernsehsenders ARTE. Alle Schüler*innen können ab sofort bekannte ARTE-Magazine und Dokumentationen auf Deutsch, Französisch, Englisch, Spanisch und Italienisch ansehen, individuell bearbeiten, miteinander teilen und offline nutzen. Wie man sich anmeldet und das Angebot nutzen kann, steht ausführlich im Anhang.

[Educ'Arte nutzen - so geht's](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)